



La CHS explica el plan contra inundaciones de El Mojón, aceptado por los Ayuntamientos, a vecinos y asociaciones

El proyecto afecta a los municipios de San Pedro del Pinatar y El Pilar de la Horadada

24.octubre.2022.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Director Técnico, Carlos Marco ha mantenido una reunión con representantes de los vecinos de El Mojón entre ellos la Asociación de Vecinos (AAVV) El Mojón y la Plataforma en defensa de las inundaciones de El Mojón, que se ven afectados por episodios de grandes avenidas y a los que les han explicado las soluciones analizadas para disminuir los riesgos de riadas que afectan a la población y que abarcan trabajos en los municipios de San Pedro del Pinatar (Murcia) y El Pilar de la Horadada (Alicante).

En el encuentro, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha resuelto todas las dudas que tenían los representantes vecinales y asociaciones y les ha sido expuesta la totalidad de las actuaciones de los dos proyectos que se contemplan a fin de disminuir el riesgo de inundaciones en dicho territorio.

El Director Técnico les ha expuesto el proyecto de laminación en la cabecera de la cuenca vertiente con diques que disminuirán el transporte de sedimentos además de una zona de almacenamiento controlado (ZAC) (Fase I).

Además, ha informado sobre el proyecto que prevé la creación de un corredor verde que conectara dicho ZAC con la zona próxima a la autovía para desde allí conducir el agua al Mar Mediterráneo en sendas salidas por ambos municipios (Fase II).

El presidente del organismo de cuenca ha indicado que ambas fases del proyecto fueron presentadas a los alcaldes y técnicos municipales en una reciente reunión en la que dieron su conformidad al planteamiento realizado por la CHS.

Urrea ha confirmado a los representantes de los vecinos que comenzará en breve el inicio de la tramitación de las actuaciones por fases.

Asimismo, el presidente de la CHS se ha comprometido a mantener informados a los representantes vecinales de los pasos que este proyecto vaya dando.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre los asistentes.

Esta nota de prensa puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes